

RPI Fleury Branches
COMPTE RENDU DE CONSEIL D'ECOLE
du mardi 1^{er} juin 2021

Afin de respecter les contraintes sanitaires, la réunion du conseil d'école s'est tenue dans le strict respect des gestes barrière, et en extérieur (cour de l'école de Branches) pour pouvoir respecter la distanciation en vigueur.

Présents : Mme Cancela, Mme Laforge, maires des communes.

Mmes Cailloz, Girardot et Cameau, adjointes en charge des affaires scolaires

Mmes Magne, Pierdon, Guerreiro, Beauchet, Houchot, enseignantes.

M. Raveau, Mmes Costel, Thibault, Martin, Giroux, Cornu, parents élus.

Absents excusés : Mmes Bladou et Perlot, M Tronchet, enseignants, Mme Biron, parent élu.

Bilan de l'année :

Une bonne année malgré les conditions sanitaires très particulières.

Effectifs prévus à la rentrée 2021 :

3 TPS, 16 PS, 16 MS, 18 GS, 22 CP, 14 CE1, 23 CE2, 16 CM1 et 14 CM2.

Les CE2 seront répartis entre les écoles de Branches et de Fleury selon leur commune de résidence.

Il y aura à Fleury : une classe de TPS-PS, une classe de MS et une classe de GS, une classe de CE2-CM1 et une classe de CM1-CM2

Et à Branches : une classe de CP et une classe de CE1-CE2.

Nouvelle équipe enseignante :

Le poste de grande section, attribué cette année à Mme Perlot à titre provisoire, est réservé à deux PES (professeurs des écoles stagiaires) qui se partageront la classe.

M. Tronchet quitte son poste de remplaçant rattaché à l'école primaire. Un nouvel enseignant sera nommé en juin.

Madame Morisset Martin, en congé maladie actuellement, reprendra son poste en septembre.

Vie des classes et projets :

A la maternelle :

Ce qui a été fait :

Lecture hebdomadaire d'albums aux GS et MS par des élèves des classes élémentaires

La Grande lessive, sur le thème des jardins suspendus.

Mini carnaval dans la cour.

Spectacle de Noël offert par l'association « L'enfant d'Abord » que nous remercions.

Sorties hebdomadaires autour de l'école pour les trois classes, avec l'intervention de Justin, parent d'élève qui travaille dans le domaine de l'environnement.

Les MS ont fait trois sorties pour chercher des glands, les observer, les faire germer puis les replanter. Merci à la commune d'avoir mis une parcelle de terrain à la disposition de l'école. Pour les GS, ces sorties ont été l'occasion d'observer les changements de la nature au fil des saisons et les traces d'animaux. Ils ont aussi, avec Quentin, effectué des plantations.

Les GS, avec leur maîtresse et Mme Chenonnier, Maître E du Rased, ont travaillé sur « l'attention et la concentration », chaque matin pendant trois semaines. Ce travail devrait être poursuivi au cours du CP.

Ils ont aussi bénéficié d'une initiation au tennis offerte par le club de tennis de Fleury la Vallée.

Une sortie est prévue le 10 juin au Centre Régional d'Art Contemporain (visite d'une exposition et ateliers terre et pastels)

A l'école de Branches

Pas de cinéma.

Spectacle de Noël avec les classes de l'école maternelle.

Le projet carnaval est tombé à l'eau pour cause de confinement.

Randonnée du 1^{er} avril.

Une sortie est prévue le 4 juin à Provins.

La société smartgames prête à l'école une malle de jeux éducatifs pendant 3 semaines de juin.

A l'école élémentaire de Fleury

C'est comme partout une année très calme.

Le club de tennis de Fleury offre aussi aux deux classes 4 séances d'initiation qui se clôtureront par un petit tournoi.

Activité cyclisme : de nombreux parents ont accepté de se présenter à la session d'agrément nécessaire. Les enfants s'entraînent donc les vendredis après-midi, et une sortie d'une journée entière est prévue le 18 juin.

La classe découverte « cirque/ environnement » prévue du 14 au 18 juin est annulée car les sorties avec nuitées sont encore interdites.

Elle sera reprogrammée en 2021/2022.

Travaux prévus ou à prévoir

Fleury maternelle : dans la cour, la cabane en bois et un jeu seront remplacés, et le scellement de l'autre sera refait.

Il est prévu de refaire également les marquages au sol, et de continuer la fabrication des bancs/casiers.

Diverses réparations sont nécessaires (fenêtre MS, toilettes..) et l'installation de porte manteaux pour les MS et Ps est à prévoir.

Le dortoir sera équipé de nouveaux rideaux, ce qui n'avait pu être fait avant faute de disponibilité.

Fleury élémentaire :

Les rideaux seront également changés, mais plus tard.

Les ordinateurs vont être modifiés pour passer en windows10.
Pour le vaste problème du chauffage, une étude est en cours.

Ecole de Branches :

Les enseignantes remercient pour l'équipement d'un deuxième vidéoprojecteur, et demandent s'ils pourraient être installés au plafond et équipés de hautparleurs, et si des stores occultants sont prévus.

Madame le maire répond qu'une enveloppe globale est prévue pour le chauffage et les différents équipements.

Des demandes de subvention sont en cours et les travaux devraient être effectués quand le site sera inoccupé (vacances d'octobre ?)

Pas de questions des parents

Questions diverses :

Mme Cancela, Maire de Fleury, annonce que le règlement de la cantine et de la garderie va être modifié. Elle souhaiterait organiser une réunion d'information aux familles à ce sujet, ce qui est actuellement impossible.

Il est envisagé de demander aux familles d'inscrire leur enfant une semaine à l'avance et non plus au jour le jour comme actuellement.

Il sera toujours possible d'inscrire un enfant de façon occasionnelle, et bien sûr d'annuler les repas pour maladie ou cas de force majeure .

La séance est levée à 19h00